

Expresan en Sudáfrica que el cómputo de los votos entró en fase final de las elecciones generales



Pretoria, 10 may (RHC) La Comisión Electoral de Sudáfrica expresó que el cómputo de los votos depositados por el pueblo se encamina hacia su cierre, luego de reportarse 93,65 % de la revisión de las boletas.

Aseveró que solo cuatro provincias quedan por finalizar el trabajo y la más atrasada es Gauteng, donde se avizoraba el enfrentamiento más arduo entre los 48 partidos participantes en los comicios.

Un sondeo confirmó como vencedor al gobernante Congreso Nacional Africano, el cual ha regido los destinos de la nación Austral desde la desaparición del apartajéid en 1994.

Desde entonces el más antiguo movimiento de liberación del continente africano, creado en 1912 ha obtenido el triunfo en las urnas, pese a las dificultades que vive Sudáfrica en lo económico y social.

El conteo de votos en cuatro de las nueve provincias sudafricanas determinó la victoria del Congreso Nacional Africano (ANC) en tres de ellas y de Alianza

Democrática en Cabo Occidental, un resultado previsto.

De acuerdo con la Comisión Electoral de Sudáfrica, en Cabo Oriental el partido de gobierno lideraba con 60,75 por ciento cuando ya estaban revisado el 96, 28 por ciento de las boletas, mientras en Cabo Septentrional, donde terminó el proceso, esa organización consiguió el 57,54 por ciento de aprobación.

En Mpumalanga, con el cómputo del 98,93 por ciento, el ANC encabeza la contienda con 70,45, seguido por Luchadores por la Independencia Económica (EFF) con 12,80 por ciento, Alianza Democrática (AD) con 9,84 y en cuarta posición el Frente de la Libertad Plus (VF Plus), con un porcentaje del 2,45.

Cabo Occidental, una zona que controlaba el AD, ese partido opositor reafirmó esa posición con el 55,63 de la votación, con el ANC en segundo puesto con 28,48, el EFF con 3,99, mientras el recién creado partido Good de la exalcaldesa Patricia de Lille consiguió el 3,01 de las boletas en su estreno en la contienda electoral.

El ANC también triunfó en la provincia de Noroccidente con un 61,87 por ciento favorable y el EFF se mantuvo en segundo puesto con 18,64, desplazando a AD a la tercera posición con 11,18. En cuarto puesto aparece el VF Plus, con 4,32.

En las restantes provincias de Gauteng, KwaZulu Natal, Limpopo y Estado Libre prosigue la revisión de boletas, y en todas el partido de gobierno se encuentra a la cabeza.

Al reportarse el 86,88 de votos computados, el gobernante ANC mantiene su liderazgo con el 57,19 de aprobación y le siguen AD con 21,31; EFF con 10,23, y el tradicional Inkhata, que presidente el rey de la etnia zulú Mangosuthu Buthelezi con 3,47.

Seguidamente aparece VF Plus, un partido que tiene como objetivo proteger la población afrikáner y que en las últimas elecciones solo consiguió cuatro escaños. Sin embargo, en esta ocasión esa organización ha conseguido hasta el momento el apoyo de 339 mil 432 electores, lo que duplica la sus seguidores en los comicios de 2014.

Otra organización que ha mostrado avances en la preferencia de los sudafricanos es el EFF, un movimiento radical y militante que busca la emancipación económica.

Hasta el último parte de la Comisión Electoral, el EFF acumulaba un millón 443 mil 15 votos, casi 274 mil más que en la contienda pasada, en la que se estrenó como participantes en las elecciones generales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/190406-expresan-en-sudafrica-que-el-computo-de-los-votos-entro-en-fase-final-de-las-elecciones-generales>



Radio Habana Cuba